

# *Putin resalta victoria del pueblo soviético sobre el nazi-fascismo alemán*

---



Moscú, 9 may (RHC) El presidente ruso, Vladimir Putin, exaltó este lunes la victoria del pueblo soviético sobre el fascismo y la Alemania nazi, lo cual atribuyó a la unidad, espíritu vencedor y al amor a la patria, a 71 años de aquella gesta histórica.

Tras felicitar a toda la nación por el Día de la Victoria, el 9 de mayo de 1945, y pedir un minuto de silencio por los más de 26 millones de caídos en la Gran Guerra Patria, Putin subrayó que fue el pueblo soviético el que trajo la liberación de otros y el que derrotó a los fascistas, destaca Prensa Latina.

Hoy esta fiesta se convirtió en el símbolo del lazo sagrado de Rusia y su pueblo, expresó el primer mandatario al agradecer a los abuelos, padres, hermanas, hermanos, parientes y a todos los que contribuyeron al triunfo definitivo, con una especial reverencia a los veteranos.

Afirmó Putin estar convencido de que la fuerza de Rusia estaba en la unidad, dignidad y la lealtad a la patria.

La conmemoración oficial del principal acontecimiento histórico del año en este país comenzó con el recorrido por la plaza Roja de una copia de la bandera de la victoria que ondeó sobre el Reichstag, en Berlín, el 2 de mayo de 1945, y significó la derrota de la Alemania nazi, con la música de fondo de la canción patriótica Guerra Sagrada. La guardia de honor del regimiento del Kremlin portó asimismo los estandartes de Rusia y de las Fuerzas Armadas.

Encabezado por el ministro de Defensa Serguei Shoigu, el desfile militar por el aniversario 71 de la Victoria arrancó con la marcha del regimiento ceremonial del Kremlin, seguido de una representación de todas las armas de las Fuerzas Armadas.

Por los adoquines de la plaza Roja desfilaron más de 10 mil soldados y oficiales, unido a 194 unidades de la técnica militar. El espectáculo en el aire fue garantizado por 143 aviones y helicópteros.

La legendaria marcha Despedida de la Eslava fue la señal de cierre del gran desfile militar por la Victoria en 2016, que contó con la presencia en la tribuna de veteranos y delegaciones extranjeras y el despliegue aéreo sobre la Plaza Roja.

Con antelación por la diferencia horaria en Rusia, se celebraron paradas militares en Vladivostok, Jabárovsk, Novosibirsk, Samara y Ekaterimburgo, en los Urales.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/92854-putin-resalta-victoria-del-pueblo-sovietico-sobre-el-nazi-fascismo-aleman>



**Radio Habana Cuba**